



26 de junio de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA participa en la Reunión General Anual 2023 del Banco de Pagos Internacionales

Atendiendo una invitación del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), durante los días 24 y 25 de junio la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) participó en la reunión general anual de dicha entidad celebrada en su sede central de Basilea, Suiza. En ese encuentro estuvieron presentes directivos de bancos centrales de las Américas, Europa, África y Asia, así como académicos y funcionarios de organismos internacionales; la SECMCA estuvo representada por su secretario ejecutivo el Sr. Odalis F. Marte Alevante.

En el contexto de la reunión general anual del BIS, se presentaron el Reporte Anual de ese organismo que describe sus actividades y proyectos durante el año fiscal 2022-2023, y su publicación insignia Reporte Económico Anual 2023 en donde se describen el contexto macroeconómico internacional, los retos en torno a la estabilidad macroeconómica y financiera mundial, la arquitectura de pagos transnacionales, los impactos de la coordinación entre la política monetaria y financiera en el combate contra la inflación y el fomento del crecimiento económico sostenible, los mercados financieros internacionales así como el dinero digital de banca central (CBDC, por sus siglas en inglés), entre otros temas relevantes para las políticas monetaria y financiera.

Se destacaron la necesidad de abordar reformas estructurales tomando en cuenta la perspectiva de políticas por el lado de la oferta para el crecimiento económico de largo plazo, mantener la implementación de medidas para abatir la inflación mientras se mantiene la disciplina fiscal por parte de los distintos gobiernos. Además, se debatió sobre los retos para la regulación de los mercados financieros que representan los cripto-activos y otras innovaciones tecnológicas relevantes para el mantenimiento de la estabilidad financiera y el buen funcionamiento de los sistemas de pago.

En el ámbito del encuentro, la SECMCA tuvo reuniones bilaterales con funcionarios del BIS, del Fondo Latinoamericano de Reservas (FLAR) y de bancos centrales de Centroamérica en donde se acordaron la programación de algunas actividades conjuntas para la segunda mitad del año 2023 y para 2024 incluyendo la cooperación técnicas en temas tales como sistemas de pago, tecnología financiera, políticas económicas para la estabilidad macroeconómica y financiera en mercados emergentes, así como cooperación estudios y análisis de información estadística de interés para la banca central.